

# Fakultät für Informatik verteidigt Spitzenplatz im Ranking der WirtschaftsWoche

Author: Barbara Dörrscheidt

Date: 18.04.2011

## Fakultät für Informatik verteidigt Spitzenplatz im Ranking der WirtschaftsWoche



Studenten am Karlsruher Institut für Technologie (Bild: Pressestelle KIT)

### Personaler wählen die besten Hochschulen Deutschlands

Auch im Jahr 2011 behauptet die Fakultät für Informatik am KIT wieder ihre Spitzenposition in der deutschen Hochschullandschaft. Im aktuellen Ranking der Zeitschrift WirtschaftsWoche belegte die Karlsruher Informatik mit deutlichem Abstand vor der TU München und der RWTH Aachen den ersten Platz.

Befragt wurden die Personalchefs der größten deutschen Unternehmen. Im Kern der Untersuchung stand die Frage nach den Universitäten und Fachhochschulen, an denen die Studierenden am besten auf Job und Karriere vorbereitet werden. Besonderen Wert legen die Personalchefs dabei auf Praxisrelevanz, die Vernetzung mit der Wirtschaft sowie die persönliche Reife der Absolventen.

Das KIT erreichte auch in den Fächern Maschinenbau, Wirtschaftsingenieurwesen und Elektrotechnik Top-Platzierungen. Damit liegt das KIT in der Gesamtwertung der besten Hochschulen Deutschlands nach der RWTH Aachen und der TU Darmstadt auf dem dritten Platz.